—Je le vois, je le vois, victoire! Nous ne pouvions pas le trouver Celui qui, couronné de gloire, Se fait humble pour nous sauver. Baisons cette terre bénie. Apportons lui chacun un don Au petit roi d'Epiphanie Qui nous apporte le pardon.

E. LAFOND.

UN MOYEN HEROIQUE DE CONVERSION.

Un jour dans une instruction familière, un prêtre dit ces paroles : "Voulez-vous convertir une famille !...amenez au milieu d'elle un membre qui sache souffrir. Voulez-vous le retour à Dieu d'une âme qui vous est chère !....souffrez pour elle."

Elles furent entendues par une enfant du peuple qui venait de faire sa première communion. Comment put-elle le comprendre ?.. c'est le secret de Dieu.

La pauvre enfant avait vu souvent pleurer sa mère et elle rougissait de honte, quand, le soir, presque tous les soirs, son père rentrait abêti par le vin.

Le jour où lui fut révélée la force de la souffrance, elle embrassa sa mère avec une effusion de tendresse qui fit tressaillir l'épouse malheureuse, et lui dit.

—Maman, soyez contente ; bientôt, allez, papa ne vous fera plus pleurer.

Et le lendemain, au repas de midi, le seul qui réunissait la famille, l'enfant accepta le potage, un morceau de pain, et refusa tout le reste.

- -Tu es malade ? dit la mère étonnée.
- -Non, maman.
- -Mange donc, dit le père.
- —Pas aujourd'hui.

On crut à un caprice, et on voulut punir l'enfant en la laissant à sa bouderie.

Le soir, le père revint ivre comme tous les jours ; l'enfant, qui était couché et qui ne dormait point, l'entendit blasphémer et se mit à pleurer. C'était la première fois que le blasphème lui arrachait des larmes..